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風も薫り花々が美しく咲き誇る季節がやっと来ましたが、今年はいつまでも寒くて、春らしい日よ

りがほとんどないと思っていたら、季節が一足飛びに初夏へと巡ってしまったような日もあり、まさ

に異常気象？なのかもしれません。このような気候では体調を崩しやすいですので、皆さんくれぐれ

もお気をつけください。

さて、城山西小学校は、新入生１２人、転入生２人を新たに

迎え、児童総数９５人により小規模特認校６年目のスタートを

きりました。

地域コミュニティーの中心である城山西小学校を盛り立てな

がら、地域とそこに住む人たちががもっともっと元気になるよ

う、これからもみんなで協力して頑張っていきましょう。

今回も、地域の皆様に最新情報などをお届けします。

◇◇新たな居住空間を創造する“こがし桜村プロジェクト”の

現地説明会が開催されました！◇◇

４年24日（土）・25日（日）の両日、古賀志公民館において居住希望者を集めて「こがし桜村

プロジェクト」の現地説明会が開催されました。

このプロジェクトは、地権者の方々の協力を得て、ＮＰＯ法人「自然大好きｅ-街づくり」のコ

ーディネートにより、唐沢前の約4,３00坪の農地を開発し２９戸の住宅を建設するものです。

ちょうど昨年の今頃、考える会だよりで同様のご報告をしましたが、宇都宮市の農地開発準備

の手続きなどが遅れたこともあり１年間足踏みしていたところですが、今度こそプロジェクトが

現実のものとなりそうです。

今回の現地説明会には６組のご家族が参加し、熱心に説明を聞きいろいろな質問をしていまし

た。また、建設予定地にも足を運び、新緑に包まれた美しい古賀志の里を体感していました。

整備手法は「コーポラティブ方式」というもので、『住む人自身が集まって土地を手に入れ、

造成工事を行い、住宅を建設する、いわば“住む人がみんなで作る”』方式です。全部で８街区

に分かれ、１街区あたり２～４戸の住宅を整備します。各々の街区ごとに参加者を募り、参加者

の総意により整備を進めて行きます。

城山西小学校と地域振興を考える会発足当初からの目的の一つであった「古賀志地区の人口を

増やすための新しい住宅団地の整備」が実現する日も間近になってきましたね。地域の皆さんも

今後のこのプロジェクトの動向に注目していてください。

熱心に説明を聞く参加者の皆さん 現地調査の様子 整備イメージ



◇◇『第８回孝子桜まつり』お疲れさまでした◇◇

今年は全ての学年で複式学級が解消されて２年目を迎えるお祭りとして、“小規模特認校第２

ステージへの飛翔”～みんながつながる 未来へつながる～ をスローガンに、４月３日（土）４

日（日）の二日間、第８回孝子桜まつりを開催しました。皆さん大変お疲れさまでした。

今年は気候が不順だったせいか、１分咲きか２分咲き程度でちょっと残念だったですね。思っ

たように気温が上がらず客足は例年ほどではありませんでしたが、それでも二日間とも好天に恵

まれたこともあり多くの来場者が訪れ、１年で１番古賀志の里がにぎわいました。

西小の子供たちによるオープニングイベント、今年で３回目となる演劇「さくらが咲いた日～

孝子桜ものがたり～」やお箏の演奏も回を重ねるごとにすばらしいものとなり、模擬店や各種イ

ベントも充実していて、今年もいいお祭りになったと思います。

また、４回目を数える花火大会もさらにスケールアップし、花火へ添える心温まるメッセージ

とともに盛大に打ち上げることができました。今年は打ち上げの時に初めて雨に降られずにすみ、

大変よかったです。

会員の皆さんお一人お一人のご協力により今年も成功のうちに無事終了することができ、大変

ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。

孝子桜の前での箏の演奏 熱演する劇団“古賀志のこ” 福田知事さんも来てくれました

【番 外 編】
考子桜まつりをさらに充実するために、他の地域のお祭を見て参

考にしようと有志を募り、福島の「花見山公園」に４月１７日（土）

に視察に行きました（行こうとしました）。ところが季節外れの大

雪にみまわれて高速道路が通行止めとなり、下に降りて４号線で福

島を目指すも積雪で前へと進めずあえなく撃沈！那須まで行って引

き返すはめになりました。

仕方なく、市貝町の芝桜公園に行ったのですが、そこも積雪と寒

風でさんざんでした。と言うわけで成果はほとんどなく、「来年こ

そは」となりました。いったい誰の行いが悪かったのでしょうか？ 芝桜公園での記念撮影 あー寒い

◇◇今年は古賀志山清掃登山が５月２９日（土）に行われます！◇◇

古賀志山清掃登山が例年よりもちょっと早い

５月29日（土）に行われます。昨年に引き続き

今年も児童・保護者が４つのコースに別れて清

掃しながら地域に数多くある名所の勉強会を行い、地域を理解す

る取組を行うこととしいます。

清掃登山へのご協力、よろしくお願いいたします。

今年もみんなで古賀志の里をピカピカにしましょう！！

～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～


